
・「安心で安全な水道水を安定してお届けする」ことを通じて地域の

皆様に貢献できる湖北水道企業団。企業団の将来を担う皆様と一緒に

業務に邁進できる日を、心より楽しみにしています。

地域にとってなくてはならない事業であり、地域に十分貢献できる業務であることに

現在は、総務課の課長補佐として総務課長の補佐を主としながら、後輩職員の

サポート、法令の整備、職員採用試験等様々な業務を担当しています。

企業団を転職先として選択したことは間違いではなかったと確信しています。

その点が大きく違うこととなります。1つの業務に深く関わり専念できる

ことがセールスポイントの1つです。

就職先としての企業団のセールスポイントは？

・当企業団は水道事業を運営している特別地方公共団体ですので、採用された際は

水道事業に携わっていく、言い換えれば水道事業のスペシャリストとして活躍する

地方公務員となります。他の地方公務員では広く満遍なく業務を経験しますが、

★職員を目指す皆さんにメッセージをお願いします。

できません。しかし、職場には経験豊富な諸先輩方が多数在籍されていて、多方面

からサポートいただけたことで、その不安は日々解消されました。今となっては、

・採用された際は総務課に配属され財政を担当し、その後は業務課や施設課で様々な

業務を経験してまいりました。また、石岡市との人事交流により石岡市生活環境部

水道課へ2年間派遣され、他水道事業体の業務を経験したこともあります。

転職されたとのことですが、入団にあたり不安はありませんでしたか？

・上水道事業とはまったく関係のない職歴であったため、不安があったことは否定

採用以降の担当した仕事内容について、教えてください。

魅力を感じ、選びました。

地域の皆様のために、

地域の将来のために、

業務に邁進できる方を求めています。

総務課長補佐 平成20年度採用

O . K 事務職

なぜ、湖北水道企業団を選んだのか教えてください。

・大学卒業後に某官公庁に7年間勤務していました。しかし、急な家庭の事情により

他都道府県への異動が困難となり、地元での転職、可能であるならば地域に

貢献できる官公庁を検討していました。その際、父親の出身地である小美玉市、

また前職で勤務経験のあった石岡市において水道事業を運営している企業団の仕事は



取得しやすく、子育ての時間もとれる職場だと感じています。

・水は生活していく上で欠かせない大切なものです。地域の方々へ

安全で安心な”水”を届ける仕事に携わりませんか。責任がある分

とてもやりがいを感じることができる仕事です。

職場の雰囲気について教えてください。

・職員数が少ないということもあり、わからないことや困りごとがあると、上司や

先輩方がすぐに相談にのってくださり、親しみやすい職場の雰囲気があります。

同僚でスポーツ観戦に行ったり、仕事以外でも交流を深めています。

★職員を目指す皆さんにメッセージをお願いします。

・入団当社は不安がありましたが、上司や先輩から様々な

議会開会時おける書記などを行っています。

しれませんが、職員でフォローしあいながら働けて、休暇についても比較的

サポートをたくさんしていただき、とても働きやすい職場だと

感じています。

男性職員の子育てについて教えてください。

・上水道というライフラインに携わっているので、24時間忙しく感じるかも

・現在担当している業務は、契約に関する業務や議会事務などが主な内容です。

契約事務は、地方自治法や地方公営企業法、建設業法など契約内容によって

適用される法令が異なりますので、契約がスムーズに行えるよう円滑に業務を

行えるよう努めています。議会事務に関しては、議会を開催するための準備や

転職され入団されましたが、入団にあたり不安はありませんでしたか？

現在担当している仕事内容について、教えてください。

とても働きやすく、

子育ての時間も

十分確保できる職場です。

総務課 庶務グループ 令和元年度採用

T . T 技術職（土木）

なぜ、湖北水道企業団を選んだのか教えてください。

・近年、自然災害が多くマスコミ等を通じて知ることがたくさんあります。私も

被災した現地を目の当たりにしたことがあり、働くことで地域の役に立ちたい、

貢献したいという思いが強くなりました。また大学で”水”に関する勉強もして

関心があったこともあり、企業団の仕事に魅力を感じたため選びました。



・主に給与や共済担当ですが、物品を購入したり、庁舎管理に関わる業務であったり

自分の役割に責任を持ち

報連相を心掛けて

業務にあたっています。

総務課 庶務グループ 令和４年度採用

Y . M 事務職

なぜ、湖北水道企業団を選んだのか教えてください。

・東日本大震災を経験した際に、蛇口をひねると当たり前のように出てくる水の

有難さを強く実感しました。そんな生活に欠かすことができない水を通して、

地域社会に貢献していきたいと思いました。

現在担当している仕事内容について、教えてください。

プライベートとの両立がしやすいです。

様々な業務を行っています。どの業務も水道事業が円滑に運営するために必要不可欠

ですので、とてもやりがいを感じています。

入庁前と入庁後のギャップを感じるところはありますか？

・事務職というとルーティンの仕事のイメージがあったのですが、保険関係や給与など

幅広い業務を行うため、日々勉強になり、自分のためになることが多々あります。

女性職員の働きやすさについて教えてください。

・女性職員は少ないですが、話しやすく、困ったことがあれば何でも丁寧に教えて

くださるため、とても心強いです。また育児休暇を含めて休暇が取得しやすいため

・職員同士のコミュニケーションを大切にしており、協力しながら

安心で安全な水を供給しています。やりがいのある仕事で

地域社会に貢献してみませんか。

職場の雰囲気について教えてください。

・何か分からないことがあっても、上司や先輩方がすぐ

雰囲気に感じています。

★職員を目指す皆さんにメッセージをお願いします。

サポートしてくださるので、とても助かっています。

また、気軽にプライベートの話もできるくらい親しみやすい



現在担当している仕事内容について、教えてください。

いた大切な水道料金の使い道を細かくチェックし、銀行振込みや現金の引き出しなどを

と考えて志望しました。

行う支払業務などを担当しています。伝票のチェックはもちろん、実際に現金を

支払する業務は責任も重大なため、緊張感を持って仕事をしています。

おいても育児に関する休暇制度を利用することができ、子どもがいる男性職員も

やりがいを感じました。

ことも多いですが、理解できた時の満足感もありますし、仕事を終えた時の達成感には

自分の仕事に責任を持ち

職員同士が協力しながら

業務に取り組んでいます。

総務課 財政グループ 平成27年度採用

I . Y 事務職

なぜ、湖北水道企業団を選んだのか教えてください。

・現在、企業団の財政に関わる仕事をしています。主に地域の皆さまからいただ

これまでの仕事の中で印象に残っている出来事を教えてください。

・普段、当たり前のように使っている“水”は日常生活を送るうえで必要不可欠な

ライフラインの1つです。そんな“水”に関わることで地域社会への貢献をしたい

女子会など仕事以外でも交流があり何でも相談できる環境です。福利厚生の面に

・前所属の総務課庶務グループにて、給与担当者として年末調整業務を行ったことが

印象に残っています。所得税や社会保険料など難しいことがたくさんあり、勉強する

女性職員の働きやすさについて教えてください。

・男性職員が多い職場ですが、先輩の女性職員もいるためとても心強く感じています。

★職員を目指す皆さんにメッセージをお願いします。

・当企業団では職員同士協力し合いながら、地域の皆さまに

安心・安全な水を供給できるよう努めています。

ぜひ一緒に地域社会へ貢献できるお仕事をしてみませんか。

利用するなど、女性にも働きやすい環境です。

職場の雰囲気について教えてください。

・職員同士のコミュニケーションを大切にしている職場です。仕事のことはもちろん、

プライベートのことも相談しやすく温かい雰囲気があります。休暇も取得しやすく、

充実したプライベートを計画、実施しやすい環境です。



石岡市・小美玉市の生活を守っていきましょう。

なぜ、湖北水道企業団を選んだのか教えてください。

・水道料金に関すること、統計・調査、工事等の竣工検査等を

これまでの仕事の中で印象に残っている出来事を教えてください。

・人の生活に関わりがあり、それを守るような仕事をしたい。

その想いと合致した生活に欠かすことのできない水道事業。

現在担当している仕事内容について、教えてください。

主に担当しています。覚えることもたくさんありますが、やりがいを感じています。

そんな事業に挑戦してみたいと思い志望しました。

・企業団の中でも比較的大きい口径の配水管の更新工事を担当したことです。

現場の状態が非常に悪く、当初考えていた計画では施工が困難であるため、

男性職員の子育てについて教えてください。

・第一子を授かった際、出産のサポートをするため、特別休暇を取得させていただき

男性職員でも子供との時間をつくれるなど子育てのしやすい環境だと思います。

という達成感とうれしさを感じることができました。

上司や施工業者、地元の方とも話し合いを重ね、施工方法を検討しました。

どんな業務にも

前向きに一生懸命に

取り組むことが大切です。

業務課 業務グループ 平成28年度採用

N . J 技術職（電気）

★職員を目指す皆さんにメッセージをお願いします。

・水は私たちの生活に不可欠です。湖北水道企業団は職員が一丸となって、

水を安心・安全に届けられるように働いています。わからないことや

不安なこともたくさんあると思いますが、みんなで支えあいながら

工事が無事に終わったときは、少しは住民の皆様に貢献できたのではないか

ました。育児にも参加できるようにと先輩たちが仕事のフォローをしてくれているので、

職場の雰囲気について教えてください。

・優しく声をかけてくれて、相談にのってくれる先輩がたくさんいます。

だからこそ人間関係もよく、みんなで協力しあえる職場です。

日頃からそんな先輩方を見てるので、自分も後輩たちに声をかけるようになりました。



社会にとって不可欠な

上水道を安定的に供給できるよう

業務に取り組んでいます。

施設課 施設グループ 平成30年度採用

F . H 事務職

・初めて漏水修理工事を担当した時のことです。漏水現場に先輩と駆け付けましたが、

どう対応していいか分からず、悔しい思いをしました。

そんな自分にも、お客様から「ありがとう」と感謝の言葉をかけていただき、職員と

なぜ、湖北水道企業団を選んだのか教えてください。

・前職は製造業で、そこでは作業場の衛生環境を保ち、良いものを作るために水は

無くてはならない職場でした。その際に、水は日常生活だけでなく、社会にとって

現在担当している仕事内容について、教えてください。

・所属している施設課では、水道管布設工事の設計業務や発注業務、施工現場での

工事監督業務を担当しています。他にも漏水が発生した際は、現場で作業にあたる

受けながら働くことができています。

知識や経験が無くても、水道に少しでも興味がありましたら

当企業団の職員を目指していただきたいと思います。

不可欠なものだと実感したことから、水道事業に携わりたいと思うようになりました。

私は県外出身者ですが、当企業団の採用試験があることを知り、思い切って応募し

ました。

とした空気が流れています。

して成長したいと思いました。

職場の雰囲気について教えてください。

・職員同士で助け合ったり、業務で忙しい職員を手伝ったりと、チームワークが

いい職場だと思います。職員数は22名なので、異なる課であっても和気あいあい

★職員を目指す皆さんにメッセージをお願いします。

・水道に知識のない私でしたが、上司や先輩方のフォローを

こともあります。

上水道を安定的に供給できるよう、業務に取り組んでいます。

これまでの仕事の中で印象に残っている出来事を教えてください。



思います。

感じました。

しかし、上司および先輩方のサポートや研修が充実しているため、未経験の私でも

したい方も、湖北水道企業団職員採用試験に挑戦していただきたいと

・水道管布設工事の設計や、施工現場での施工監督、様々な工事で使用される資材の

管理、予算執行管理等の業務に携わっています。

特に、水道管布設工事に係る業務は、使用者の皆さまのへの上水道供給の直結する

入庁前と入庁後のギャップを感じるところはありますか？

・私は事務職での採用でしたので、入団当初は予算関係や料金事務等の業務を

業務であるため、とてもやりがいを感じています。

影響を及ぼすため、常に緊張感を持って業務に取り組んでいます。

上水道事業に興味がある方はもちろんですが、誰かのお役に立つ仕事が

職場の雰囲気について教えてください。

・問題の大きさを問わず、困ったときは何時でも相談ができる温和な雰囲気が

あります。

また、現場の作業においては、少しでもミスがあると使用者の皆さまに大きな

★職員を目指す皆さんにメッセージをお願いします。

想像していましたが、水道管布設工事の設計を担当する際には多少ギャップを

業務を遂行できています。

上水道は生活に欠かすことが出来ないインフラで、地域社会を

縁の下から支える重要な事業です。

なぜ、湖北水道企業団を選んだのか教えてください。

・海外旅行や留学の経験を通じて水道インフラの重要性に気づいたことと、

現在担当している仕事内容について、教えてください。

困ったときは何でも相談できる

温和な雰囲気がある職場です。

施設課 施設グループ 令和５年度採用

S . M 事務職

地元のために働きたいとの思いから、湖北水道企業団を志望しました。



意欲をお持ちでしたら、当企業団の職員を目指していただきたい

職場の雰囲気について教えてください。

・職員同士で積極的にコミュニケーションを図っており、風通しのよい職場

であると感じています。

★職員を目指す皆さんにメッセージをお願いします。

でしたが、工事設計のための測量や漏水修理立会、洗管工事の施工など

フィールドワークが多いことにギャップを感じました。

上水道は、私たちが生活するうえで非常に重要なインフラであり、

やりがいのある業務であると考えます。上水道事業や地域貢献に

　　　　　　　　　　　関する現地調査、修繕業者の手配、新規の水道管または

　　　　　　　　　　　水道管の取替工事に関する設計や監督業務を担当して

　　　　　　　　　　　います。

入庁前と入庁後のギャップを感じるところはありますか？

・湖北水道企業団は地方公務員であることから、デスクワークが多いとの印象

と思います。

現在担当している仕事内容について、教えてください。

常に細心の注意を払って

仕事に取り組んでいます。

施設課 管理グループ 令和５年度採用

N . T 事務職

なぜ、湖北水道企業団を選んだのか教えてください。

・人が生活するうえで必要不可欠な上水道事業に魅力と遣り甲斐を感じたこと、

また、地元で安定した水環境を自らが提供したいと考え、志望いたしました。

　　　　　　　　　　・市民の皆さまからの通報や調査等で発見された漏水に



なぜ、湖北水道企業団を選んだのか教えてください。

・老朽化した水道管の更新や、新しい水道管の整備をする工事の設計・監督業務、

・学生時代に学んだ”水環境の魅力”と、”地域のために働きたい”という思いが

合致したこの職場で働きたいとおもい志望しました。

業者手配、監督業務を担当しています。設計も漏水対応も、現場の知識がとても

現在担当している仕事内容について、教えてください。

そして、調査で発見された道路上や水道メーター周辺の漏水に対して現地確認、

『日々勉強』を心がけて

業務に励んでいます。

施設課 管理グループ 平成30年度採用

T . Y 技術職（土木）

石岡市・小美玉市の住民の方々の暮らしを支えていきましょう。

成長できる環境があります。皆さんも共にに成長しながら、

あるため、先輩方の豊富な知識や経験を自らの学びにして、

職場の雰囲気について教えてください。

・緊急対応（漏水等）で時には緊張感がありつつも、日常は穏やかな雰囲気の中で、

大切であり、日々勉強する気持ちで業務に励んでおります。

職員同士が相談し、支えあいながら業務に携わっています。

★職員を目指す皆さんにメッセージをお願いします。

・生活に欠かせない水道事業に携わることは、面白味もあり、

とてもやりがいがあります。当企業団は上水道専門の職員で

断水の周知・広報作業、現場指揮など、大変なこともたくさんありましたが、

これまでの仕事の中で印象に残っている出来事を教えてください。

・水道管の洗浄工事を担当させていただいたことです。調査や計画、お客様への

終えた時の達成感は今でも印象に残っていて、その経験は自分の財産になっています。



・水道は、お客様の生活に直結する重要な事業です。担当した

業務や工事を無事やりとげるたびに、大きな達成感を感じることが

できます。私たちと一緒に地域のライフラインを支えていきましょう。

なぜ、湖北水道企業団を選んだのか教えてください。

現在担当している仕事内容について、教えてください。

これからの企業団の課題は何だと思いますか。

これまでの仕事の中で印象に残っている出来事を教えてください。

職場の雰囲気について教えてください。

・経験豊富な先輩方がどんどん退職されていくことや施設の老朽化による更新費用の

増加等たくさんの課題があります。しかし、お客様に安心で安全な水を届ける使命は

・近隣の小学生が来てくれる配水場見学です。

蛇口から当たり前のように出る水の大切さを

しています。

★職員を目指す皆さんにメッセージをお願いします。

・前職は、民間企業で電気の保安員をしていたので、ライフラインの重要性、危険性を

実感していました。この経験を地元で活かすことに魅力を感じ志望しました。

・主に配水場の維持管理業務を行っています。具体的には、設備の更新計画策定や

工事監督、水質に関するトラブル対応などを担当しております。

と誇りを感じます。ここ数年コロナの影響で

プライベートの相談までできる和気あいあいとした職場です。

・職場には経験豊富な先輩がたくさんいます。仕事のことはもちろん、

変わりません。これからもお客様のために『地域な水道を守る』を合言葉に私たちと

実感してくれます。その時の小学生の真剣な

表情をみると、より企業団職員としてやりがい

配水場見学を実施できていませんが、早く

小学生のみんなに会えることを楽しみに

新しい人財（人材）の融合が必要不可欠だと感じています。

一生懸命、

仕事に取り組むことで

やりがいと誇りを感じます。

施設課 配水グループ 平成29年度採用

Y . J 技術職（電気）


